

El presidente murciano, Fernando López Miras, sitúa la cooperación con el Consejo Evangélico en el marco de la “normalidad” institucional



El pastor Ángel Zapata (i), junto al presidente de la Región de Murcia, Fernando López Miras.

(Redacción, 21/04/2023) En el día de ayer, jueves 20 de abril, el presidente del Consejo

Evangélico de la Región de Murcia (CEMU), pastor Ángel Zapata, se reunió con el presidente de la Región, Fernando López Miras.

Zapata agradeció a López Miras que le recibiera, señalando **lo importante que es para el CEMU mantener las mejores relaciones institucionales con las autoridades.** También se trataron asuntos relacionados con la Enseñanza Religiosa Evangélica en los colegios públicos (ERE); la capellanía evangélica hospitalaria; y también sobre **la necesidad de renovar los convenios de colaboración con las diferentes consejerías.**

El presidente López Miras se mostró receptivo y de acuerdo, con la mejor voluntad para hacer todo eso posible, manifestando todas esas cuestiones como signo de “normalidad”, según sus propias palabras.

Según el CEMU **“la reunión fue cordial, amena y productiva”.**

El presidente de la Región de Murcia recibió al titular del Consejo Evangélico regional, pastor Ángel Zapata

Escrito por EMU / Edición: Actualidad Evangélica
Viernes, 21 de Abril de 2023 16:00



[Escrito por EMU / Edición: Actualidad Evangélica / 21/04/2023](#). M.O. del Ayuntamiento de Murcia que publica la información en los medios de comunicación.